

Le nouvel équilibre économique dans la société humaine solidaire

J - Oui, mais en considérant d'un côté tout le gaspillage actuel et d'un autre côté cette gigantesque infrastructure à entreprendre, je n'arrive pas à imaginer quel programme économique va permettre à l'ONU d'établir et d'unifier la nouvelle société pour couvrir tous les besoins de l'homme. Pourriez-vous m'en donner un clair aperçu?

V - Quel aperçu voulez-vous mon ami? Finalement, vous me pressez systématiquement de questions. Comprenez que je ne suis ni magicien, ni économiste, ni un sociologue spécialiste pour prévoir une telle disposition ; et en ce qui concerne le plan ou le programme de cette gigantesque réforme de l'unification mondiale dans une nouvelle économie, etc., etc., c'est la responsabilité des nombreux experts de l'ONU, ce n'est pas le mien d'étudier et d'imposer le système monétaire électronique... Je peux bien entendu vous donner mon avis, mais il ne faut pas trop en attendre. Quoi qu'il en soit, pour aller vers une telle solidarité humaine impartiale, les dirigeants politiques, notamment ceux des pays unifiés du Conseil de Sécurité, voudront établir d'urgence une nouvelle économie redistribuant la prospérité sur un mode équilibré et cohérent qui contribuera à l'élévation régulière du niveau de vie de toute la population de la terre, à travers des activités qui n'auront plus pour objet de provoquer des antagonismes industrialo-commerciaux dans la loi du plus fort, de faire des bénéfices sur l'exploitation de la faiblesse, de pousser à la diverso-producto-consommation dans le cadre d'intérêts particuliers ou privés et d'endetter les populations, mais au contraire de favoriser l'émulation dans le cadre de la solidarité humaine pour réaliser l'équilibre mondial entre la production en continue amélioration et la consommation.

J - Vous pourriez quand même, M. Vaskas, me donner votre point de vue sur ce plan économique essentiel pour parvenir à l'unification?

V - Bon! Je vais donc essayer de me transformer en économiste. Heureusement, les grandes lignes du plan économique sont simples. Il devra d'abord prévoir d'édenter profondément les abominables exploiteurs de l'homme, les spéculateurs de certains établissements sournois, des cercles vampiro-financiers ou VF bien ramifiés, en changeant complètement le système monétaire qui provoque les maladies de cupidité et d'amour de l'argent parmi la population, pour le remplacer, je le répète, par celui d'une monnaie mondiale unique, électronique, garante de transactions plus faciles et positives. Et en conséquence, la diverso-criminalité basée sur la fraude financo-économique s'arrêtera automatiquement et complètement.

Dans le même temps, et cela mérite également d'être répété, la monnaie unique électronique éliminera les diverses sociétés financières - derrière lesquelles se cachent les VF - qui ont tissé de grands réseaux avec certaines banques privées, certains fonds d'investissements et de pension, certaines entreprises et sociétés industrialo-commerciales transnationales, certains grands groupes de communication, de production d'énergies consommables, etc., et qui, dans leur insatiable bousculade de profits faciles, avec leurs nombreux facteurs de stimulation de la croissance et de diffusion des diverses technologies, en interaction avec certains mécanismes bancaires privés qui exploitent les populations sous la contrainte de la compétitivité, provoquent des crises économiques sociopolitiques. Et dans ce paradigme, vous savez que les grands intérêts privés des VF voudraient bien mettre la main, par exemple, sur toute la production d'eau potable du monde entier, pour la vendre à leur prix imposé, exorbitant, à la moitié de la population qui a les moyens, pour qu'ils en tirent profit et s'enrichissent démesurément... tandis que, compte tenu de leur propagande et de leurs manipulations médiatiques, personne ou presque ne se mobilise pour que cesse la situation de l'autre moitié des plus de 6 milliards d'habitants de la terre, qui, parce qu'ils n'ont pas les moyens et manquent d'eau potable, sont condamnés, devant certains intérêts des VF qui ont les moyens, à tomber malades et peut-être mourir en buvant de l'eau polluée.

C'est pourquoi toutes ces diverses entreprises seront d'abord libérées de l'actionnariat et des capitaux privés, en même temps qu'elles seront reliées aux banques centrales régionales ou étatiques, dont les rapports seront contrôlés, au début, par la section économique de

l'ONU, jusqu'à ce que la monnaie traditionnelle soit transformée en monnaie unique électronique planétaire, qui est aussi la solution au chômage, à la misère, aux diverses formes de criminalité, à la drogue, etc., etc.. Cette nouvelle monnaie libérera tous les pays des cercles VF, de la concurrence monétaro-financière, des jeux spéculatifs... et de leurs dettes. Et toutes les entreprises des pays unifiés arrêteront de payer des impôts, des intérêts et des taxes, et seront préparées pour leur intégration dans le système Unipanthropique au fur à mesure que les différents pays seront connectés selon le programme de la cybernétique centrale ; et leurs anciennes fonctions divisionnistes cesseront progressivement pour garantir le fonctionnement de l'Organisation Néoplanétodémocratique Unipanthropique.

J - Mais comment peut-il y avoir des progrès économiques sans concurrence financière mondiale?

V - L'émulation qui naît de la rivalité mondiale des métiers pour accroître les progrès biosocioculturels est utile. Elle devra rester et même s'amplifier. Quant à la concurrence financière qui favorise l'intérêt personnel des VF et génère aussi, par la corruption, toutes les inégalités qui érodent l'entier domaine de l'homme, elle doit disparaître.

J - Je comprends difficilement comment une entreprise pourrait progresser sans concurrence.

V - Je vous répète que dans toutes les entreprises productrices, l'émulation née d'une course pour la nouveauté et une meilleure qualité subsistera ; mais cette émulation s'inscrira dans un cadre de symétrie humaine qui nécessitera donc de changer le mode de paiement et de recyclage financier.

J - Mais comment est-ce faisable, d'une manière pratique?

V - Ecoutez mon ami, la situation n'est pas si désespérée, ce n'est pas difficile. Si un groupe industriel fait, par exemple, un chiffre d'affaires de 200 milliards et un bénéfice net de 2 milliards, cette somme sera créditée dans l'ordinateur cybernétique régional qui créditera au-delà d'un plafond d'achat minimum, des sommes correspondantes à chacun selon son poste, président, directeur, employé, ouvrier, sur son compte électronique, et chacun aura le droit de dépenser selon ses besoins et d'acheter tout ce qui lui est nécessaire ou ce qu'il veut en échange d'un reçu légal, et si une somme est inutilisée, elle restera au crédit de son compte sur l'ordinateur central, toujours à la disposition du même bénéficiaire qui ne pourra virer, transmettre ou transférer le montant écrit sur sa carte sur le compte d'un autre pour des raisons de prêt ou d'emprunt. Ainsi donc, les VF resteront sans clientèle... et ils travailleront dans les mêmes conditions, avec les autres, leurs proches.... et l'homme, libéré de ses impitoyables exploiteurs et de leur gourmandise financo-vampiro-impérialistique, s'arrêtera de nourrir certaines revendications... Et donc, personne ne vivra injustement au dessous d'autres, car le droit du plus fort et du plus riche ne restera que dans l'émulation entre personnes capables de vivre dans l'amour pour leur famille tout en menant une vie commune et bien symbiotique avec les autres, en valorisant leur travail pour être utile à la société qui travaille aussi pour eux et qui travaille bien notamment dans les domaines de la recherche et des valeurs techno-scientifco-littéraires humanistes et civilisées utiles à toute l'humanité... et donc, la chasse à l'argent se transformera en continual progrès d'intellection!

J - Mais si ce groupe industriel fait des pertes, qui les financera?

V - Cela arrive quelquefois, mais après une étude qui permettra de remédier aux causes des pertes et de réduire le gaspillage, ou de vérifier que la voie suivie qui n'a pas donné les résultats escomptés n'était pas la bonne, c'est la cybernétique régionale, connectée avec la cybernétique mondiale chargée d'équilibrer la production et la consommation, qui augmentera directement les fonds propres de l'entreprise pour rétablir la situation sans jamais diminuer le plafond d'achat de ceux qui travaillent... d'autant que pour quelques entreprises qui peuvent pour diverses raisons et temporairement faire des pertes, il

y en a toujours beaucoup d'autres qui font des bénéfices et qui permettront à la cybernétique régionale de compenser.

J - Mais la réalisation d'un espace monétaire commun pour arriver à ce point n'est pas une mince affaire. Cela demande énormément de préparation et de travail de la part du secteur bancaire et monétaire, et de la part des différents Etats concernés.

V - C'est une raison supplémentaire pour que les dirigeants politiques mettent fin aux divisions et barrières égocentristo-souveraines, sachant que dans cette transformation et particulièrement dans sa phase monétaire transitoire, les VF voudront comme toujours multiplier les profits en spéculant sur les différents mouvements de conversion et sur les émissions, et favoriser la compétitivité et une concurrence effrénée dans laquelle différents établissements s'entre-déchireront selon le même mécanisme bien connu, en vue de s'emparer de plus grosses parts du marché, en inventant de nouveaux produits adaptés à la situation, etc.. Car si les dirigeants politiques continuent de les laisser faire, les VF dont le but et les profits résident dans la division, mettront encore, par de telles manœuvres, les gouvernements dans une situation très délicate vis à vis des populations, faisant monter d'un cran la grogne et la pression sociale. Aussi pour éviter ce dangereux piège contre l'unification mondiale, contre les gouvernements et les populations, les dirigeants politiques qui connaissent bien leurs intentions voudront sans doute laisser de côté la méfiance et la présomption des nationalismes ENR pour présenter un front uni et fort contre les VF de la capitalisation, afin cette fois d'imposer leur vision politique qui s'inscrit dans la perspective de la nouvelle économie mondiale avec sa monnaie unique électronique. Et au fur et à mesure de l'unification et dans une première phase, électronico-scripturo-fiduciaire, ils voudront imposer leurs directives à leurs banques centrales pour qu'elles deviennent réellement étatiques - en dehors des propriétaires privés qui favorisent l'exploitation publique -, et éliminer les anciennes monnaies, contrôler l'émission de la nouvelle, établir une même parité dans les pays qui s'approchent des conditions qu'ils ont défini, programmer la suppression des dettes interétatiques, réduire progressivement les taux d'intérêts, renforcer le soutien aux entreprises, améliorer les budgets, éviter l'inflation, etc., afin d'établir une solide confiance des populations dans la force de cette monnaie et

surtout d'avancer rapidement vers la deuxième phase qui est le passage à la monnaie totalement électronique. Et l'ONU avec son Conseil de Sécurité voudra certainement aussi tout faire pour renforcer la confiance dans cette nouvelle monnaie avec laquelle les différentes monnaies restantes finiront par s'unifier, jusqu'à perdre leur identité lorsqu'elles représenteront le droit de chaque géopolite de vivre en sécurité, et que le cauchemardesque mot «argent» aura disparu.

J - Mais ne pensez-vous pas qu'il sera très difficile de couvrir toute la diversité des besoins de l'homme rien qu'avec ce système de transactions économiques électroniques? C'est une véritable révolution, et aucune révolution n'est facile.

V - Pas du tout, c'est seulement que notre compréhension est peut-être obscure ou reste indémontrée. Mais il est facile de comprendre qu'une monnaie unique électronique pour le monde entier est plus pratique pour les échanges interpopulaires, et qu'elle est aussi une arme contre toute spéculation et fraude monétaire, contre la corruption et toutes les inégalités. Et ce procédé n'a rien de nouveau, puisque l'économie mondiale s'oriente déjà vers ce système, mais il faut maintenant avancer plus rapidement pour que nous soyons libérés, je le répète, de la concurrence et de l'exploitation financière des VF dont l'avidité psychopathologique pour l'argent opprime l'homme.

Et lorsque les cercles VF auront compris la nécessité de changer de comportement, tous les pays du monde sans exception respireront, car libérés de leurs dettes, leurs budgets ne seront plus déficitaires. Et cela fera réfléchir les dirigeants politiques aux décisions qui s'imposent pour initier cette action conjointe contre les intérêts exorbitants des quelques cercles VF, et particulièrement les dirigeants de certains pays d'Europe qui voudraient encore, bien qu'étant dans l'Union européenne, garder intacte leur nationalismo-souveraineté. Et ils voudront se réunir pour en discuter afin de s'unifier vraiment et politiquement, car sans une Europe unie qui prend l'initiative de l'unification mondiale, celle-ci deviendra difficilement réalisable. Mais ils connaissent le chemin pour faire aboutir cette action qui leur permettra enfin de gouverner avec une très grande marge de manœuvre.

Et ce système économique, qui, depuis quelques années, commence insensiblement à se mettre en place, gagnera du terrain à grande vitesse pour la satisfaction générale et avancera notamment dans les pays industrialisés. Et déjà, dans la répartition des moyens de paiement dans le monde, la proportion des moyens scripturaux est en augmentation, car ils sont passés de 10%, 40 ans après l'ONU (1986), à 30% six ans plus tard (1992) avec l'expansion de l'utilisation de la monnaie électronique, c'est-à-dire du paiement par carte bancaire équipée de microprocesseur, strictement personnelle avec un numéro d'identification chiffré et codé, permettant de disposer d'une capacité limitée de débit selon les cartes, etc.. Et si actuellement, plusieurs milliards de cartes bancaires électroniques différentes et d'origines diverses - dont certaines viennent des établissements VF - sont en circulation, dans quelque temps, elles seront supprimées et remplacées par une seule carte électronique personnelle : celle de la cybernétique centrale planétaire, émise par l'ONU-2. Et progressivement, toute la population de la terre utilisera cette carte qui contiendra le compte personnel d'échange de chacun, crédit de la valeur de sa rémunération, etc., toujours au-dessus du seuil minimum de ressources pour bien vivre et adapté en fonction de chaque condition humaine. Et chacun sera crédité ou débité dans une analogie d'offre et de contrepartie.

J - Voulez-vous dire que chaque personne disposera de cette nouvelle carte semblable à toutes celles que nous connaissons déjà?

V - Certainement, ce qui montre que tout ce que vous entendez est vraiment réalisable avec les moyens actuels. Chaque habitant qui entrera dans l'unification et adoptera le système de l'ONU, se verra attribuer une carte personnelle, une carte «ONU», avec un code d'identification confidentiel et strictement privé qui lui permettra d'abord de pouvoir communiquer sur le réseau étatique, régional, et si nécessaire avec la cybernétique mondiale jusqu'au cerveau central dans la mémoire duquel seront stockées toutes les informations le concernant, son dossier personnel, auquel il sera le seul à pouvoir accéder en toute confidentialité, son identité, son curriculum vitae, ses disponibilités professionnelles, économiques, etc., etc..

J - Et comment cette carte permettra-t-elle d'établir la communication avec le cerveau central?

V - C'est facile, contrairement à la multitude de cartes adoptées et utilisées aujourd'hui par de nombreuses personnes, la carte «ONU» les remplacera progressivement toutes, et elle s'adaptera à tout Atomocom portable ou non. Elle sera utilisée dans toute communication télétexaudiovisuelle pour transmettre ou recevoir des données à destination ou en provenance des relais communaux, provinciaux, étatiques, régionaux, et même jusqu'à l'ordinateur géant planétocybernétique. Et cette carte qui possédera de très nombreuses fonctions, servira aussi d'identification et d'autorisation pour accéder à différentes informations de la cybernétique centrale, pour établir la compensation entre consommation et production de chacun, et favoriser l'équilibre des besoins en fonction des disponibilités et possibilités personnelles gérées par la cybernétique régionale, étatique ou provinciale connectée avec l'établissement où il travaille qui provisionnera sa carte «ONU» d'une certaine valeur, un peu comme les transactions se font aujourd'hui par virement et au moyen des diverses cartes bancaires. Et les géopolites l'utiliseront encore lors des scrutins pour déterminer et valider leur vote sur le choix des personnes qui porteront leurs voix au Parlement Central de l'ONU-2 selon les principes de la néo-planéto-démocratie, ainsi qu'à tous les niveaux d'assemblée, un peu comme des résultats sont donnés en quelques minutes sur différents sujets lors d'émissions télévisées qui font appel à l'opinion du public, sauf que dans le cas de la néo-planéto-démocratie, la sélection transmise sur les sujets concernés aura pu être étudiée, argumentée et mûrement et syllogistiquement réfléchie au préalable. Quoi qu'il en soit, vous pouvez facilement comprendre que les progrès technoscientifiques actuels des communications et du multimédia permettent déjà de réaliser les bases de la cybernétique du cerveau central de l'ONU-2.

De plus, après le désendettement public de tous les pays du monde, le système électronique d'échanges qui aura obligé les VF à changer de comportement et de métier, permettra le financement automatique de chaque entreprise, individuelle ou collective, agricole, artisanale, industrielle, commerciale, de recherches, etc.... dont la valeur de production sera crédité dans l'ordinateur central régional ou étatique, qui à son tour créditera la carte électronique de chaque employé géopolite.

J - Et que pourra faire chaque géopolite avec la valeur inscrite sur sa carte ONU?

V - Tout ce qu'il voudra, régler ses diverses dépenses personnelles, professionnelles, et assurer ses financements immobiliers et d'équipements, etc., car cette valeur sera la rémunération de chaque géopolite pour sa production et son apport au développement, au progrès et à la croissance vers le destin de l'homme. Et comme chaque carte sera équipée d'une sorte de compteur qui calculera automatiquement les opérations, chacun pourra connaître en permanence le solde de ce qu'il a encore le droit de dépenser suivant sa rémunération dont la valeur prendra en considération divers critères de production, d'âge, de santé, de capacité, de compétences, de création, de difficultés, etc. ; en fonction de la durée du travail, de sa dureté ou de sa complexité, toujours dans un souci de compensation. Et l'ordinateur cybernétique central de l'ONU-2 contrôlera la production et la consommation et tiendra les statistiques pour équilibrer en valeur les échanges et la distribution impartiale et juste de la production et de la consommation mondiale, et analogiquement, il créditera automatiquement des sommes de monnaie électronique sur chaque carte électronique identifiant chaque géopolite, après l'exécution et la bonne réalisation de ses travaux suivant ses possibilités, mais tout en renforçant la volonté consciente de chacun de progresser dans ses activités, car personne ne sera plus jamais serviteur d'une autre personne, et nous serons tous des contributeurs, solidaires l'un de l'autre.

Et si en raison de la maladie, d'un handicap, de la vieillesse, etc., quelqu'un se trouve dans l'incapacité de travailler, sa carte électronique sera aussi créditée d'un niveau d'achat suffisant pour couvrir au mieux tous ses besoins. Et toutes les professions qui sont pour le bien-être de la population et celles qui contribuent à la sécurité sociale panaanthropique, comme tous les services de santé, de sécurité et de protection, les services publics... avec tous les fonctionnaires des hôpitaux, de l'enseignement, des transports, des collectivités, etc., etc., auront des cartes créditées de la même manière, selon des valeurs reconnues.

J - Mais si les géopolites sont tous assurés de pouvoir mener une vie correcte grâce à un niveau confortable d'achat versé presque d'office, ne pensez-vous pas que l'ardeur et la qualité du travail vont diminuer du fait de l'absence d'intérêt personnel?

V - C'est une bonne question, mais vous raisonnez encore selon l'actuel système monétaire, car dans le système monétaire électronique, à part le plafond d'achat systématiquement accordé pour vivre décemment, il y aura également la possibilité de faire progresser son niveau de vie, pour vivre encore plus confortablement, faire des voyages, etc., en ayant une plus grande valeur inscrite sur son compte de disponibilités dans la mémoire de sa carte «ONU». D'autre part, les géopolites seront très motivés pour rendre leur temps de travail très productif, sachant que l'ensemble des avancées dans leur métier les conduiront vers de meilleures conditions de vie. Car il faut bien comprendre que l'unification de la population des géopolites, tous contributeurs, concourra automatiquement au développement socio-économique qui apportera, par une redistribution mécanique impartiale, des richesses à tous. Et les progrès développés dans les domaines technoscientifiques, dans une biosphère propre et non polluée, nous emmèneront à coup sûr vers de nouveaux horizons.

Le progrès constant n'est favorisé que dans ce qui nous différencie des animaux, c'est-à-dire dans notre intellection syllogistique et consciente. Et pour améliorer les conditions et le niveau de vie de chacun et combler les inégalités fondamentales, nous voudrons absolument développer les possibilités qu'offre le progrès, non pas pour l'exploitation au profit de certains privilégiés, mais je le répète encore, pour faire avancer la L.I.S. de l'ensemble de la société unipanthropique. Et donc pour cela, il faut mettre au rang des priorités :

- d'abord, la diffusion d'un enseignement didacto-pédagogique et d'une éducation qui augmentent le savoir et élèvent le niveau de connaissance de tous,
- ensuite, la lutte contre la diverso-pollution avec l'établissement d'une sécurité biosocioenvironnementale bien respectée,

- enfin et surtout, l'augmentation de la durée de vie par une santé qui se renouvelle automatiquement suivant les progrès technoscientifiques, notamment de la génétique moléculaire.

Alors, cette L.I.S. développera l'esprit conscient de la terre dans une productivité dynamique et agissante qui révélera pleinement l'harmonie du génie humain à travers la Loi équilibro-attracto-répulsionnelle cosmofonctionnelle globale de la ΛV et qui permettra l'accès de tous à la véritable prospérité dans une égalité des droits et une solidarité véritable qui renforcera, par l'intellection terrestre unifiée, le développement de l'ONU-2 dans sa dimension humaine.

J - Si je comprends bien, toutes les conditions, le fonctionnement administratif, etc., vont donc changer à tous les niveaux, que ce soit dans les grandes entreprises, les collectivités, les diverses institutions, ou autres.

V - Vous n'êtes pas loin de la réalité, car dans l'unification unipanthropique, le fonctionnement de toutes les administrations des régions diverso-ethno-étatiques s'effectuera dans la voie démocratique et sera progressivement automatisé au fur et à mesure que la cybernétique du cerveau central prendra le relais des personnes. Et de même qu'avec une robotisation de plus en plus importante d'objets technoscientifiques avec une manipulation de haute précision, l'agriculture et l'industrie demandent de moins en moins de main-d'œuvre pour une production accrue et de meilleure qualité, pareillement les fonctions administratives s'automatiseront ; et de tels processus sont déjà en cours. Les seuls freins qui subsistent sont ceux d'un système économique dépassé, qui, au mépris de la personne humaine, accroît rapidement les inégalités pour développer le profit et maintient l'ignorance et la précarité plutôt que de développer la L.I.S. humaine, contraignant l'homme à surprotéger l'emploi qui lui permet de survivre et à tout faire pour le conserver en employant les réclamations, les grèves, les manifestations et parfois même les séquestrations, les actes de vandalisme, les émeutes, etc..

Mais dans le nouveau système unipanthropique, personne n'aura peur de perdre son emploi, au contraire, car toute la production sera équilibrée. Et dans la course à l'innovation, lorsqu'une machine viendra

remplacer le travail d'un homme, celui-ci ne perdra pas la valeur de sa production puisqu'une machine travaillera désormais à sa place et pour lui. Et les entreprises qui auront besoin de moins en moins de personnes continueront de rétribuer ceux qui ont contribué à leur développement et les emploieront dans d'autres travaux et sur d'autres postes où la main d'oeuvre est utile, et ils ne seront pas privés de la récompense de leurs travaux. Ainsi, dans l'équilibre de la production, chaque emploi supprimé trouvera sa part de rétribution dans l'amélioration apportée, ou une compensation équilibrée si une entreprise reprend le travail d'une autre. Et cette transformation gigantesque de l'économie se fera selon un programme de mise en place à court terme, qui exigera beaucoup de travail et d'énergie de la part de l'homme, mais qui en requerra moins à moyen terme, pour finir dans le long terme, à très peu de fatigue et de dépenses.

J - Pourriez-vous me donner quelques exemples de ce mécanisme concernant la sécurité de la rétribution de tous les contributeurs.

V - C'est facile, le plein emploi de tous les contributeurs sera assuré par exemple dans les trois grands secteurs des métiers de l'agriculture, de l'industrie et de l'environnement... et ce dernier en particulier, comprendra une multitude d'emplois variés qui pourront fournir du travail à toute personne disponible ; sachant que celui qui est capable de travailler est utile dans tous les domaines. Donc, bien que ce soit moins facile à spécifier, logiquement, dans la production agricole, l'écoulement des produits et denrées sera garanti à tout producteur qui viendra les apporter sur une plate-forme de stockage d'un centre logistique du réseau d'échanges et de transactions le plus proche des lieux de production, souvent communal, en liaison avec tous les autres niveaux, intercommunaux, interprovinciaux, interétatiques, inter-régionaux, et même intercontinentaux des complexes logistiques de l'infrastructure polytransporteuse planétaire. Et il sera fixé une valeur commune identique d'un même produit pour l'ensemble des régions du monde unifié, tenant compte de tous les facteurs de production, de logistique et de recyclage pour éviter toute compétition dommageable et préjudiciable pour un certain nombre de producteurs ; et en cas de pénurie en quelque endroit, il sera fait appel instantanément aux zones de surproduction et inversement. Et dès que les besoins de la partie du monde unifiée seront couverts, des dispositions humanitaires seront

prévues pour envoyer rapidement les denrées et produits en surproduction vers d'autres pays en développement et non encore unifiés, suivant les besoins de leurs populations. Et le compte de l'entreprise productrice sera crédité pour lui permettre de répartir cette valeur sur les comptes des différents géopolites contributeurs qui pourront lire avec leur «carte ONU» personnelle, la valeur correspondante et l'utiliser... et chaque carte sera créditee ou débitée dans un contrôle de l'équilibre des échanges populaires.

De même dans l'industrie, une production d'automobiles, par exemple, sera valorisée sur une plate-forme de stockage pour le compte d'une entreprise, et selon son crédit disponible sur sa carte électronique ONU, chacun pourra demander et recevoir la voiture de son choix. Et en fonction des demandes de produits de différents pays, il y aura un échange interétatique ; et si les stocks grossissent inconsidérément dans tel ou tel modèle, la production sera automatiquement réduite et l'équilibrage sera ajusté selon la loi mondialement respectée.

Ainsi se constitueront des stocks importants de nourriture et de biens de consommation pour des valeurs faibles qui ne viendront pas grever le budget des géopolites. Et le droit de consommer sera toujours donné dans un esprit de libéralité, tandis que le système central du cerveau électronique de l'ONU-2 surveillera l'équilibre métrique de la production et de la consommation en tenant compte de son expérience mondiale. Et ceux qui ont le niveau de vie le plus élevé, et déjà un grand crédit disponible sur leur carte «ONU», dans la mesure où elle a été créditee d'une plus grande valeur pourront choisir d'aider les plus faibles, en reversant ce qu'ils ont de trop et qu'ils n'utilisent pas, à la cybernétique qui augmentera d'autant la richesse de l'ensemble et le plafond d'achat minimum. Car le système socio-économique de l'ONU-2 n'est pas d'abaisser ceux qui sont riches pour que les pauvres viennent à leur place, mais pour que ceux qui sont haut puissent prendre soin et donner la main à ceux qui sont plus bas et les élèvent à leur niveau. C'est là, la solidarité réelle de la planéto-démocratie!

J - Pourriez-vous me donner de plus amples détails sur la manière dont le travail et sa rémunération seront organisés dans les différents secteurs pour parvenir à établir une réelle solidarité?

V - Je ne connais pas tous ces détails car l'organisation de tous les secteurs d'activité dans le cadre de l'équilibration de la production et de la consommation est affaire d'ingénieurs qualifiés qui la mettront au point en dehors de toute dérive vampirofinancière. Mais peut-être que les offres et les demandes d'emploi seront saisies selon des procédures appropriées dans les ordinateurs régionaux ou dans la mémoire colossale du cerveau central de l'ONU-2 et que chaque professionnel pourra demander des travaux dans sa spécialité et répondre favorablement aux offres abondantes qui seront présentées ; et en fonction du travail fourni, une valeur de rémunération viendra s'inscrire sur son compte personnel qui pourra ensuite être débité suivant ses différents besoins de consommation. De toute façon, personne ne connaîtra plus l'angoisse des fins de mois difficiles... car avec la cybernétique centrale mondiale rien ne manquera.

J - Alors à quoi bon épargner?

V - C'est une bonne question, car dans les conditions du système Unipanthropique, l'épargne n'aura plus d'utilité et le goût pour les tirelires disparaîtra puisque le système incorruptible et impartial du cerveau central lui-même sera la garantie de la sécurité de vivre et de la santé de tous les habitants. Et en dehors du temps réservé au travail, car le travail sera organisé à temps partagé ou choisi et non plus contraint, et selon les nécessités sociales, les besoins de chaque géopolite de vacances, de loisirs, de spectacles, de divertissements seront satisfaits, et surtout le besoin de connaissance et de tout ce qui est nécessaire à l'épanouissement culturel sera prévu et programmé pour que le cerveau de l'homme puisse s'adonner largement à une plus grande production de logique et d'intellection syllogistique. Par conséquent, au moyen de notre Atomocom et de notre «carte ONU» comme identité personnelle, nous pourrons compter sur un véritable conseiller intime toujours là pour nous expliquer et nous avertir sur les risques de tel ou tel comportement.

J - Oui, maintenant je comprends M. Vaskas, et je pense que tout va changer notamment lorsqu'il sera mis un terme à l'entente entre les VF pour l'exploitation.

V - Non, pas tout, mais suffisamment de choses changeront. De toute façon, je ne fais que donner l'idée centrale, car selon mon point de vue, rien n'est plus important que d'être libéré de cette gangrène. Et si en attendant, le système monétaire reste le même, il continuera invariablement de provoquer diverses exaspérations entre les divers-nationalismo-spéculateurs toujours divisés qui ne comprennent pas encore qu'il n'est pas nécessaire de préciser la valeur de leur monnaie par rapport à l'or ou au dollar, alors qu'il suffit, je le répète, d'une monnaie unique électronique qui régularise d'une manière impartiale toutes les transactions relatives à la production et la consommation de toutes les nations unifiées. Mais certainement que tout cela n'est qu'une simple indication que des économistes expérimentés vont étudier et modifier jusqu'à trouver la méthode la mieux adaptée à ce sujet. Ils pourront alors appliquer une réglementation unique dans le cadre de la monnaie électronique qui facilitera les échanges, favorisant les activités de toutes les entreprises grandes et petites qui n'auront plus de besoins financiers, parce qu'elles ne manqueront jamais de fonds propres comme c'est souvent le cas aujourd'hui, où elles se heurtent souvent à la frilosité et timidité de certaines banques qui, remplies de méfiance, soupçonnent tout et tous, ayant du mal à comprendre les multiples obligations des entreprises. Au contraire, dans les échanges monétaires électroniques, l'ordinateur régional connecté avec l'ordinateur du cerveau central de l'ONU-2 sera prêt à chaque instant à contrôler impartialement la situation économique de chaque entreprise, sans l'intervention des VF exploiteurs, et il sera disposé à comprendre et aider l'entreprise petite ou grande à survivre, à mieux adapter sa productivité et progresser dans le cadre de l'ONU-2, l'Organisation Néoplanétodémocratique Unipanthropique.

Et si certains cercles qui s'autoproclament économistes montrent par leurs actions qu'ils veulent prolonger l'ancien système monétaire et garder des comptes et des coffres secrets dans les banques de certains pays... méfiance, les VF ne sont pas loin! Ceux-là se posent en ennemis de l'homme et s'identifient sans faute aux exploiteurs. Car dans la nouvelle organisation unipanthropique, avec l'établissement du nouveau système monétaire électronique, les comptes ne seront pas secrets et il n'y aura plus d'argent sale, noir ou gris - que ce soit celui des trafiquants de drogues, de la contrebande ou de l'évasion fiscale, etc., etc. - pour favoriser diverses formes de criminalité. Et tous ceux qui se cacheront ou chercheront à dissimuler leur identité ou leurs

coordonnées, montreront par leur attitude qu'il y a de quoi s'interroger ; et dans le nouveau système unipanthropique franc, de tels hommes qui avaient l'habitude de vivre en parasites en exploitant les autres seront obligés de changer de mentalité et de métier. Car dans la mémoire de l'ordinateur central, il n'y aura ni partialité, ni tromperie, ni fraude, ni corruption ; et le compte économique d'une personne inscrit dans la mémoire de sa carte ONU le sera dans le cadre de la loi, en sécurité et libre d'être utilisé comme le désire son bénéficiaire. Et si ses droits s'élèvent, du fait de sa position, à des sommes importantes, il pourra par exemple transformer sa maison offerte à vie par l'ONU, comme bon lui semblera, même en palais ; mais si le niveau de ses droits devient démesuré pour lui seul et qu'ils demeurent inutilisés, certainement qu'au bout d'un certain nombre d'années, les montants non utilisés seront remis à la disposition de tous, car personne n'aura besoin de récolter de l'argent dans le but d'exploiter les autres ou de faire des économies pour les transmettre à ses enfants en héritage, sachant que leurs droits dans la société et leur bonheur seront assurés d'office, et ce dès leur naissance ; et il n'y aura pas de crainte à avoir, ni d'inquiétude pour leur démarrage dans la vie, car, outre le fait qu'ils ne pourront plus jamais naître avec des dettes, leur portion vitale et leur habitation seront garanties. Ainsi, vivront-ils dignement sans l'attente d'héritage ni le besoin de faire des économies pour leurs descendants ou leurs successeurs, et la terre sera devenue libre, sans frontières, grilles ou barbelés, sans mines ni bombes atomiques, hospitalière pour le bonheur de nos enfants et des nouvelles générations.

Cela signifie que rien que la monnaie unique électronique mondiale apportera de nombreux bienfaits, au moins à nos enfants et à leurs descendants, et peut-être à vous aussi mon ami, car vous êtes jeune et ce temps n'est pas loin.

Par ailleurs, après l'élimination de la mentalité VF, grâce à l'établissement de la stabilité monétaire, la monnaie unique électronique permettra l'organisation d'une économie interconnectée dans une interdépendance mondiale, sans aucune interférence du parasitisme des VF ou autres bourdons, ni crypto-spéculation venant d'autres organismes similaires spécialisés pour provoquer certains krachs économiques artificiels. Et tous les Etats industrialisés ou en voie de développement sortiront de leur endettement plus ou moins lourd et exporteront des produits sans devoir en passer par la gourmandise de certains ; et les divers conflits causés par l'augmentation des droits de

douanes dictés par certains cercles vampiro-économiques cesseront. Et parce que les intérêts des pays industrialisés ne s'y opposeront pas, les difficultés de production et de consommation à l'échelle mondiale s'arrêteront, ainsi que la concurrence acharnée des sociétés multinationales qui ne seront plus dirigées pour les profits des VF ; et les subventions aux exportations de l'agriculture mondiale pourront être supprimées ; les difficultés de certains pays devant des positions inconciliables par le passé, se trouveront aplanies ; et les dirigeants des gouvernements pourront facilement et complètement réduire à zéro les chiffres annoncés dans les différents pays pour le chômage, ce grand danger social provoqué notamment par certaines manipulations des VF ; et toutes les mesures pour renverser la tendance à la hausse du chômage ne seront plus utopiques et vouées à l'échec comme dans le système économique classique.

Car les dirigeants qui ont toujours recherché sérieusement des solutions aux questions sociales qu'ils connaissent bien, veulent éviter à tout prix que se crée une situation de désordre indescriptible ; et ils savent qu'ils n'auront d'autre issue que de prendre le plus rapidement possible des dispositions pour éliminer cette peste de la mentalité ENR et d'accélérer l'unification des pays et l'expansion du processus de monnaie unique électronique. Mais pour aborder et poursuivre le gigantesque mouvement structurel de cette métamorphose planétaire, ils ont aussi besoin à leurs côtés, d'une volonté massive de toute la population de la terre... et surtout en dehors de la psychopathologie ENR.

J - Mais comment aller de l'avant, lorsque tout mouvement rencontre toujours l'opposition d'intérêts divergents?

V - Je le répète, grâce à la compréhension des habitants suite à une campagne didacto-pédagogique de diffusion de la connaissance par tous les moyens audiovisuels télé-multimédiatico-informatiques modernes. Sachez pourtant que personne ne pourra être contraint de devenir géopolite, car cela aussi est une décision personnelle qui doit être réfléchie et librement consentie. Et chaque géopolite recevra sa carte à puce de gestion personnelle «ONU», sorte de porte-monnaie chargé de droits d'achats, qui sera acceptée partout sur la planète et avec laquelle il pourra couvrir tous ses besoins. Il pourra habiter la

maison de son choix, suivant ce qu'il décide d'édifier, pour la durée de sa vie s'il le désire, et il n'aura plus de loyer à payer ; et sa carte lui donnera accès à l'assurance maladie avec tous les soins médicaux, etc., etc., dans le monde entier, mais en contrepartie il devra apporter sa contribution, c'est-à-dire fournir sa part, suivant ses capacités, qualifications et possibilités, en étant utile à la société.

En outre, l'implantation dans les campagnes sera favorisée et le marché intérieur sera développé au plus haut point vers des conditions régionales riches en productions vivrières de grande qualité, sans être autarciques, car un pays ou une région pourront développer des spécialités qui lui seront propres pour en faire bénéficier le reste du monde, etc., etc.. Et comme le temps réservé au travail diminuera en proportion des progrès technoscientifiques, la culture et la connaissance tiendront une place de plus en plus grande chez les géopolites qui noueront des liens entre eux et parmi tous, pour tisser l'humanisation.

Et tous les métiers trouveront leur utilité dans le cadre unipanthropique, tout être humain quel qu'il soit et quel que soit sa situation professionnelle sera réputé apporter quelque chose aux progrès de la civilisation dans la société humaine, d'autant qu'en ayant la connaissance et bien compris les enjeux, il voudra adhérer à la néo-planéto-démocratie... c'est-à-dire à la réelle démocratie mondiale. Et d'anciens métiers s'arrêteront tandis que d'autres seront créés, mais aussi longtemps qu'il le voudra et tant qu'il sera en mesure de le faire, chaque être humain pourra offrir son énergie et ses capacités pour apporter et assurer le bien-être à tous, y compris à lui-même, et à coup sûr, cette fois, à ses enfants ; parce que l'esprit de l'Organisation Néoplanétodémocratique Unipanthropique ou ONU-2 qui est l'expression du respect des indications unipanthropiques pour éviter les anomalies imprévisibles et les accidents biosociaux, se résume dans la très simple recette du bonheur et de la sécurité qui tient dans cette phrase :

«Finissons-en avec l'avidité! Car si nous construisons notre maison et que la possibilité de bien vivre nous est offerte, il convient d'aider aussi notre voisin à construire sa propre maison et à bien vivre, tout comme nous. Ce faisant, nous vivrons tous bien, dans une égalité équilibrée et la cause de nos malheurs disparaîtra promptement».

Et la fierté de chaque être humain ne sera pas d'être envié pour être le plus fort et le dominant, mais pour être celui qui fait preuve de L.I.S., de logique d'intellection syllogistique. Et quelle que soit sa production personnelle, grande ou petite, chacun pourra se réjouir d'avoir lui aussi prouvé la réalité de la plus grande valeur civilisée, parce qu'il aura aimé et respecté son semblable et apporté sa pierre au colossal édifice de la construction de la conscience terrestre, et plus tard mégatomique. Et au-delà, en préparant pour ses enfants le chemin du bonheur, il leur aura laissé un héritage définitivement civilisateur qui deviendra de plus en plus humain.